

Arabischer Frauenbund e.V.

Von Frauen für Frauen für Bremen

Die Mitglieder des arabischen Frauenbundes haben ihre Wurzeln in verschiedenen arabischsprachigen Ländern und wohnen in Bremen.

Hauptziel unseres Bund ist es, die Integration von arabischen Frauen in die deutsche Gesellschaft zu fördern und ein respektvolles, tolerantes Miteinander aller Kulturen in Bremen zu unterstützen. Des Weiteren fungieren wir als Schnittstelle und Kommunikationshilfe zwischen den Mitgliedern und Behörden und Institutionen.

Ein weiteres wichtiges Ziel ist der Abbau von gegenseitigen Vorurteilen, um das harmonische Miteinander in Bremen zu unterstützen. Diesen wichtigen Punkt nehmen wir besonders in unseren Veranstaltungen auf, die von Frauen jeglicher Nation und Herkunft besucht werden. Wir sehen uns als Vertreterinnen verschiedener Länder, die einen kulturellen Austausch ermöglichen wollen.

Unser soziales Engagement befasst sich im Allgemeinen mit der interkulturellen und sprachlichen Förderung sowie der Verbesserung der Lebenssituation unserer Mitglieder und deren Familien.

Das bieten wir:

- Pädagogische Hilfe und eine familiäre Plattform , welche mit Rat und Tat bei Fragen, Wünschen oder Problemen zur Seite steht und gegebenenfalls an die richtige Beratungsstelle verweist
- Vielfältige Sprach-, Bildungs- und Freizeitangebote, welche offen für jegliche Religion, ethnische Gruppierung und Nationalität ist und sich an die Bedürfnisse der Frauen anpasst
- Organisation interkultureller Begegnungen für alle Bremerinnen, um Vorteile abzubauen und die gegenseitige Akzeptanz von Zuwanderern und Einheimischen, zu verbessern

Mit Bremer Frauen aus aller Welt möchten wir:

- unser Zusammenleben in Bremen fördern und respektvoll und tolerant miteinander umgehen
- uns gegenseitig unterstützen und Hilfe anbieten
- unsere Gemeinsamkeiten entdecken

Das macht unseren Verein einzigartig:

- Wir sind der einzige Verein in Bremen und deutschlandweit für arabische Frauen und fungieren als zentraler Ansprechpartner für diese Frauen.
- In Bremen gibt es verschiedene arabische Gruppen für verschiedene Länder, ethnische Gruppierungen und Religionen. Der Arabische Frauenbund jedoch ist für alle arabischen Frauen unabhängig von ihrer Herkunft da.
- Durch unsere Mitglieder sind wir in fast allen arabischen Familien in Bremen bekannt.
- Durch unsere Mitglieder bekommen wir viele Informationen über Notunterkünfte, Übergangswohnheime und Angebote, aber auch über Probleme, z.B. Fälle von Diskriminierung.
- Wir wissen, wie wir zu einer raschen Integration von Migrantinnen, die schon länger hier leben, und von Flüchtlingen beitragen können und wie wir deren Tatkraft positiv nutzen können.

- Wir schaffen schnell Vertrauen.
-

Kurse und Projekte

- Montag-Salon (miteinander ins Gespräch kommen)
- Malen für den Frieden (Kinder sind herzlich eingeladen)
- Internationales Frauen-Frühstück (ein gemeinsames Frühstück mit arabischem Tee und arabischen Köstlichkeiten)
- Internationale Frauenparty (zusammen tanzen, singen, lachen, reden, essen, trinken und Spaß haben)

? auf die Merkliste

E-Mail-Adresse:

arabischer.frauen.bund@gmail.com

Internetadresse:

arabischerfrauenbund.wordpress.com/